



—Foto de LA PRENSA, por Larrin

SEÑORITA EL SALVADOR 1985. La agraciada señorita Jullia Haydée Mora Maza, de 22 años de edad, es coronada como "Señorita El Salvador 1985". Ella

participó como representante de San Salvador y, tendrá la oportunidad de representar al país, el próximo mes de Julio, en el evento "Miss Universo 1985", a realizarse en Miami, Estados Unidos.

Disminuyen sismos en la Zona Oriental

Han ido disminuyendo los sismos detectados en la Zona Oriental desde el 22 de Abril pasado.

Así lo informó ayer a LA PRENSA GRAFICA el Ing. Salvador Molina, director ejecutivo del Comité de Emergencia Nacional (COEN).

El movimiento tectónico tiene su epicentro localizado a 15 kilómetros de Santiago de María y desde anteaer para ayer, se detectaron 110 sismos, que tienen una magnitud mínima entre grado 2 y grado 3 en la escala de Mercalli, de los cuales sólo 9 fueron sensibles. Ayer du-

rante el día, dijo, solamente ocurrieron 37 sismos, de los cuales sólo uno fue sensible, lo cual indica, según comentó el Ing. Molina, que la actividad está disminuyendo gradualmente.

El epicentro de los sismos, insistió, ha sido localizado a 15 kilómetros al Oeste de Santiago de María, unos 75 kilómetros al Este-Sur-Este de la capital.

Informó que el sismo más fuerte ocurrió el Martes 23 de Abril, el cual tuvo una magnitud de 6 grados y que incluso fue sensible en San Salvador.

Secta religiosa causó alarma

En otro orden, el COEN informa sobre la existencia de una secta religiosa que hace unos días alarmó a los pobladores de Alegria, en el Departamento de Usulután, diciendo que se acercaba el fin del mundo y que el cerro de Tecapa se

—Pasa a la página 69—



ACRIBILLADO. El estudiante Luis Leonidas Molina Trejo, de 21 años, fue asesinado a tiros antena en la esquina de la 2a. Avenida Norte y 1a. Calle Poniente.

INDICE

Nacionales	4 y 5
Internacionales	6 y 7
Sociales	8-32
Cartas a María	12
Su Salud	18
Hermano Pablo	28
Deportes	42-47
Cómicos	48-50
Clasificados	52-60
La Cámara	60
Platillos	60
Cines	61-71
Indicador	68

Odontólogo y ayudante abatidos a balazos ayer

El Odontólogo Dr. Pedro de Jesús Daura Escobar y el joven Félix Antonio López, que lo acompañaba, fueron acribillados a tiros ayer en la Calle Gerardo Barrios y Pasaje Colombia.

Según datos suministrados por el Juzgado Sexto de Paz, el profesional tenía

32 años de edad y su acompañante 19 años. Agregan los informes que ambos se transportaban en el vehículo del Dr. Daura Escobar rumbo al Oriente, a eso de las diez de la mañana, cuando fueron ametrallados por sujetos desconocidos

—Pasa a la página 38—

Hoy será inaugurada en la Feria, la EXPICA 85

El Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, inaugurará esta tarde EXPICA '85 en la Feria Internacional.

Se informó que la misma reúne a lo mejor de la ganadería de Guatemala, Honduras, Costa Rica, Panamá y El Salvador.

El Ing. Antonio Cabrales manifestó ayer en conferencia de prensa, que en la exposición ganadera centroamericana estarán unos 400 ejemplares bovinos y 100 equinos, con un total de más de 100 ganaderos participantes de toda la región.

—Pasa a la página 15—

De San Miguel

Hallan asesinado al alcalde de San Jorge

El alcalde de San Jorge, en el departamento de San Miguel, profesor Valmore Valenzuela Portillo, de 35 años de edad, fue encontrado muerto a balazos en San Julián.

Fuentes fidedignas informaron que el profesor Valenzuela fue sacado de su casa el 2 de Mayo, por su-

jetos fuertemente armados, quienes amenazaron a su esposa, Sra. Marina Leonor Carranza, para que no diera aviso a las autoridades.

El profesor Valenzuela había tomado posesión de su cargo como alcalde de

—Pasa a la página 69—

Solemne apertura labores Asamblea

El pueblo salvadoreño ha superado la embestida de los alzados en armas, cuya ceguera histórica sigue negándose a reconocer la fuerza del proceso democrático de El Salvador.

Así lo expresó ayer el Presidente de la Asamblea Legislativa, Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, durante la sesión plenaria solemne de apertura de labores de los nuevos diputados electos.

Por cuarta vez en tres años, añadió el Dr. Guevara Lacayo en su discurso de estilo, el pueblo salvadoreño acudió a expresar su voluntad en las urnas; y lo hizo

como en las tres ocasiones anteriores, con auténtica conciencia ciudadana y con enorme valor patriótico. Ordenada estocicamente, el pueblo ha superado la embestida de los alzados en armas, cuya ceguera histórica sigue negándose a reconocer la fuerza del proceso democrático, del cual el pueblo es el protagonista, y supo vencer asimismo todos los inconvenientes prácticos de que adoleció el evento comicial, en su organización y en su funcionamiento, señaló.

La madurez e hidalguía de que hizo

—Pasa a la página 35—

Ultimado a tiros detective de P.N.

De un balazo fue ultimado un detective de la Policía Nacional, a inmediaciones del Parque Hula-Hula, ayer aproximadamente a las cuatro de la tarde.

Se supo en el lugar de los hechos que el agente asesinado respondía al nombre de Alonso Bayona Cerna, de aproximadamente vein-

—Pasa a la página 29—

Presidente ANDA condena asesinato

El Presidente de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, Ing. José Ricardo Perdomo, expresó ante la prensa sus muestras de condolencia y condena ante el asesinato de que fueron víctimas Francisco Fuentes Ayala y Mauricio Alcides Díaz, empleados de ANDA en la Zona Orient-

—Pasa a la página 15—



REINAS DE EXPICA-85. Las señoritas Lillan María Reyes y María Antonieta Arce, ganaron el segundo y primer lugar en la elección de Reina de EXPICA-85. El acto de elección se llevó a cabo en el Hotel Presidente, con asistencia de expositores que participarán en el evento que se inaugurará este día.

Seminario en ASI de control calidad

Con el propósito de mejorar la calidad y aumentar la producción industrial, será desarrollado el seminario "Control de calidad y productividad para productos de exportación".

Con este seminario, que es organizado por la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), se espera a corto plazo mejorar también la calidad de la industria para el consumo local.

Será impartido por el Dr. Robert Cacia, consultor asociado de Edwards W. Dawing, conocido como "el padre del milagro japonés", mediante el cual se revo-

lucionó la producción y tecnología japonesas, alcanzando los primeros lugares en la exportación mundial.

Conocerán fallas

ASI afirma que de esta manera se conocerán las fallas en los procesos productivos, y se crearán las bases para desarrollar un plan de asistencia técnica para toda la industria salvadoreña.

En la organización del Seminario también participa el Instituto Centroameri-

—Pasa a la página 69—



HOY EXPICA 85. Los ganaderos Ciro Hildebrando Umaña, Godofredo Sol, Antonio Cabrales y Ernesto Muyschondt, dieron a conocer la inauguración hoy Sá-

bado de EXPICA 85 en las instalaciones de la Feria Internacional. Más de 400 bovinos y 100 caballos de lo mejor de la ganadería centroamericana estarán en exhibición, dijeron.